MILENIO

5



## EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN

cmarin@milenio.com @CarlosMarin\_soy



## Fidel, Che, Claudia, Clara y Sheridan

l jocoso retiro de las efigies de Fidel Castro y Che Guevara en la alcaldía Cuauhtémoc llegó antier a Palacio Nacional, donde Claudia Sheinbaum y Clara Brugada insistieron en que se violaron las normas.

De "hipócrita" calificó la mandataria a la alcaldesa, Alessandra Rojo de la Vega, por haber visitado Cuba.

La aludida respondió que lo hizo hace diez años y se enteró que allá "odian" a la pareja de "homofóbicos, represores y asesinos" que sumió a la población en la pobreza.

"Es una realidad que duele, que lastima. ¿Por qué defender a esos sujetos?", declaró, "y peor cuando con recursos de la alcaldía el entonces delegado Ricardo Monreal pagó 600 mil pesos por las esculturas, en vez de aplicarlos a las luminarias, las calles o el bacheo".

Recordó que como jefa de Gobierno, Sheinbaum retiró el monumento a Cristóbal Colón. Y ante el escándalo por sugerir la subasta de las piezas, recordó también que AMLO hizo lo mismo con la no rifa del avión presidencial.

El caso es que la alcaldesa le puso un estruendoso cascabel al gato y Guillermo Sheridan – escritor, periodista, crítico literario y académico – le entró a la discusión el martes en El Universal, "a raíz del desalojo de un parde estatuas espeluznantes".

Su mejor punto de referencia fue Carlos Monsiváis: El drama de las estatuetas suscitó la ira de lo que pa-



5

OPINIÓN

De "hipócrita" calificó la mandataria a la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega por haber visitado Cuba

25/07/2025

sa por ser "la izquierda". La jefa de CdMx declaró que la parejita representa la "hermandad" entre México y Cubayaun la "luchapor la libertad".

Se trata de "reivindicar estatuas de matones audaces. Es gracioso, porque más allá de la estulticia necesaria para

santificar matones, se supone que la 4T venera las libertades, la tolerancia y el pluralismo...".

El alboroto casi coincidió con el aniversario luctuoso de Carlos Monsiváis.

Guillermo se preguntó "qué habría dicho de sus discípulos fervientes que ahora son poderosos funcionarios, esa ristra de autoproclamados "escritores" a cargo de la comunicación del bienestar que se manifiestan escandalizados por exiliar estatuas, pero no por el exilio del pueblo cubano", y trajo a la memoria que Monsi denunció al régimen cubano:

En 1989, "denunció a Fidel por cancelar libertades y violar derechos humanos, en especial los de los homosexuales, epítomes de lo 'diferente' desde la óptica moralista del tirano clásico".

No deja de ser paradójico que en 2025, gobernantes, representantes populares e ideólogos de la 4T, ebrios de poder político real y que se ostentan como discípulos de Monsiváis, sigan apoyando a la dictadura que diseñó gulags para gays y hundió a todo un país en una radical antiutopía. Es una prolongación del sentido homenaje que el pequeño Supremo AMLO le rindió a Cuba cuando dispuso condecorar con el Águila Azteca al señor Díaz-Canel, dictador en turno de Cuba, a guien El Supremo llamó líder de "un gobierno profundamente humano". Un concurso entre el Gran Chevel Chico Che...

NOTA. Felices vacaciones. El autor hace un paréntesis, El Asalto... reaparecerá el lunes 11 de agosto.